



COPAGUA



OBSERVADOR DE REDES CLOACALES

Un novedoso y innovador artefacto fue diseñado y puesto en funcionamiento por personal técnico y operarios del servicio de cloacas.

Se trata de un dispositivo que permite acceder a la cañería de cloacas a través de los registros ubicados en las intersecciones de calles y con una cámara infrarroja conectada a un monitor poder ubicar los ramales dejados originalmente por la empresa que ejecutó la obra. Esto evita roturas excesivas en el asfalto y simplifica los trabajo de búsqueda de conexiones dado que permite ubicar el lugar exacto donde fue instalado el ramal.

Por otra parte es de suma utilidad para identificar la conformación de las obstrucciones y planificar el modo de desobsturar las mismas en distintos puntos de la localidad donde se registran problemas recurrentes en las cañerías.

La COPAGUA celebra la disposición y el ingenio del personal aportando soluciones que hacen al logro de la eficiencia en los servicios.